

9月定例山行 (2013年度第2回サロンやまぼうし in 美保関)

9月24・25日(火・水) 馬着山(210m)と美保関歴史散策

【参加者】17名 C.L.若木一之 S.L.熊谷修

三重(典) 島田 宮木(澄) 原田 田所 三浦 若林 安永 幾久
中島(美) 若木(小) 杉山 宮木(一) 得本 西本

【日 程】

24日(晴) 福間旅館の主人の案内で美保関の古い街並みを散策

今日の日程は歌の「関の五本松」公園(標高105m)で大山を眺めながら弁当を食べるはずでしたが、計画が甘くて12時までには着けず途中の弓ヶ浜公園で昼食になりました。

15時からは今夜の宿、福間旅館の主人の案内で美保関の古い街並みを散策しました。仏谷寺は後鳥羽上皇や後醍醐天皇が鎌倉幕府打倒の旗揚げをして破れ、隠岐の島に流された時の行在所になった所です。出雲神話の舞台でもありいろいろと興味深い話が聞けました。夕食の後はゲームやカラオケで盛り上がり楽しいひと時を過ごしました。

25日(曇りのち雨) 馬着山は蚊の襲撃でコリヤたまらん

午後から雨の予報だったので予定を早めて出発。今日の行程は「関の五本松公園→馬着山→美保関灯台→灯台レストランで昼食→お魚センターで買い物」です。

馬着山ではゆっくり景色を楽しむはずだったのに、ものすごい蚊の襲撃。早々に退散しました。しかし蚊にも好みがあるらしくたくさん刺された人と全く蚊の寄り付かない人と・・・血にもおいしい血とまずい血があるのかしら。

2度も予定が早まって、10時半にはもう終点の灯台に着いてしまいました。食事の予約は12時、なんと1時間以上灯台付近でブラブラすることになりました。

もしこれから美保関に行くことがあったらこの灯台レストランで食事をされることをお勧めします。まさに絶景です。何もありません。見えるのは海ばかり。窓の外は全部海です。地魚スペシャルランチ(1300円)を食べました。

予報通り雨が降り始めました。楽しみにしていたお魚センターは「本日定休日」残念!隣の乾物屋に寄って18時30分事故もなく無事広島駅に到着しました。

また次回2月の「鞆の浦と仙酔島」を楽しみにたくさん参加してください。

参加者の皆さんのが感想

○今年の春、違う仲間と同じコースで来ましたが今回の方が楽しくやっぱりやまぼうしはいいなと思いました。 ○下見や企画大変なのに、みんなが楽しめ、日常の生活を忘れストレス解消ができました。 ○大山の展望がもう少しよく見えたならまだよかったです。

○一度はゆきたいと思っていましたので念願がかないました。また皆さんとの語らいも本当に楽しかったです。 ○おいしいものをいただき、ゆっくり又希望の所にバスを変更してもらったりとサロンならではの行程で楽しく参加させていただきありがとうございました。

○山登りだけでなく、観光や地の物をおいしくいただけて大変良かった。ゆっくりとその土地を歩け歴史を感じることができた。 ○ゆっくりコースが良かった。町めぐりの案内人さんがいたのが良かった。 ○水木ロードもあり楽しかった。 ○通常の山行より皆さんとゆっくりお話ができるて良かった。

●サロンやまぼうしは「仲間と旅行を楽しむ」というイメージで参加された人が多かったようです。

(報告 若木一之)



美保関灯台レストラン。
なにもありません。前は全部海です



馬着山 (210m) 山頂にて
蚊の襲撃で早々に退散



宿の主人の案内で美保関歴史散歩



お絵かきゲーム傑作版